

Goblog

Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri Kepada Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Nov 1, 2023 - 11:41



Bhabinkamtibmas Ds. Palasarihilir Kec. Parungkuda, AIPDA Iskandar Usman, melakukan kegiatan Door To Door System (DDS) yang penuh makna pada hari Rabu, 01 November 2023. Bertempat di Kp.Cibugis Rt.30/04 Ds. Palasarihilir Kec. Parungkuda Kab. Sukabumi, kegiatan ini menjadi ajang silaturahmi dan anjangsana yang tak hanya berkesan, tetapi juga bermanfaat.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Iskandar tak hanya berkunjung ke rumah warga, namun juga memberikan berbagai himbauan yang sangat relevan. Diantaranya, himbauan untuk mencegah Radikalisme dengan meningkatkan daya tangkal dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Selain itu, warga diminta untuk selalu waspada terhadap praktik Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dengan memberikan informasi jika mereka mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan tenaga kerja ilegal.

Tak hanya itu, kejahatan jalanan seperti Curat, Curas, dan Curanmor menjadi perhatian serius, dengan imbauan kepada masyarakat untuk lebih berhati-hati. AIPDA Iskandar juga membagikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" yang mengedepankan prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Kegiatan ini juga menjadi wadah bagi masyarakat untuk bercurhat, memberikan saran, dan menyampaikan informasi kepada Bhabinkamtibmas, dalam rangka meningkatkan pelayanan terhadap mereka. Selain itu, waspada terhadap bencana tanah longsor akibat hujan yang bisa mengakibatkan keretakan pada kontur tanah menjadi salah satu fokus penting.

Sosialisasi tentang aplikasi SUPER APSS PRESISI POLRI menjadi bagian dari kegiatan ini, dengan harapan agar warga bisa lebih terhubung dan mendapatkan akses informasi yang lebih baik. Selain itu, AIPDA Iskandar juga mengingatkan pentingnya menjaga anak-anak dari terlibat dalam tawuran, geng motor, dan kenakalan remaja.